

Para realizar exámenes con citación previa

Mamógrafo móvil tendrá presencia en Zona Franca todos los jueves

● Este dispositivo móvil está enmarcado en el Programa de Imágenes Diagnósticas del Ministerio de Salud, y atenderá a mujeres entre 50 y 69 años, priorizadas y agendadas.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Todos los jueves de febrero el mamógrafo móvil del Servicio de Salud Magallanes se

Este año buscamos aumentar nuestra presencia en las distintas comunas de la región, garantizando el acceso de las mujeres al examen de mamografía".

Mario Abad,
técnologo médico.

encontrarán en el estacionamiento de la Zona Franca de Punta Arenas.

El objetivo es aumentar las coberturas de este importante examen y fortalecer la detección precoz del cáncer de mama en mujeres magallánicas.

Al respecto, el referente técnico del dispositivo móvil, Mario Abad, señaló que el trabajo proyectado para este año será intenso. "Este año buscamos aumentar nuestra presencia en las distintas comunas de la región, garantizando el acceso de las mujeres al examen de mamografía y promoviendo acciones de prevención y promoción en salud", indicó.

Este dispositivo móvil está enmarcado en el Programa de Imágenes Diagnósticas del Ministerio de Salud, y atenderá a mujeres entre 50 y 69

años, priorizadas y agendadas por los establecimientos de Atención Primaria de Salud de Punta Arenas.

Asimismo, el también tecnólogo médico precisó que este mes las atenciones se realizarán exclusivamente con citación previa otorgada por los Cesfam. No obstante, durante el año se contemplan operativos de atención por demanda espontánea.}

¿Quiénes pueden acceder?

Los criterios de acceso al examen consideran a mujeres desde los 40 años, con énfasis en el grupo entre 50 y 69 años, debido a su mayor riesgo. También pueden acceder mujeres de otras edades con factores de riesgo identificados por médico o matrona, aquellas que requieran iniciar terapia de reemplazo hormonal y quienes se



El mamógrafo móvil ha recorrido toda la región.

encuentren en control en establecimientos de Atención Primaria de Salud (Cesfam, Cecosf, postas de salud rural y hospitales comunitarios).

La jefa de Gestión de Personas de ZonAustral, Carolina Bahamondes, destacó el trabajo colaborativo con el sector salud. "Facilitamos per-

manentemente espacios para actividades del área de salud, en un esfuerzo conjunto que beneficia directamente a la comunidad", afirmó.